

Alumno: Luis Fernando Ramos López

Catedrática: Roxana Claret Moreno Pérez

Escuela: Universidad del Sureste

Licenciatura en Derecho

Materia: Nociones de Legislación Ambiental

Quinto Cuatrimestre

Fecha de entrega: 14 de junio 2023

Comitán de Domínguez, Chiapas



LEY GENERAL DE SALUD EN RELACIÓN AL MEDIO AMBIENTE

La Ley General de Salud, en su artículo 116 establece que en materia de efectos del ambiente en la salud de la población



Los problemas ambientales que más influyen en la salud humana -lo cual significa que no son los únicos, pero si los más representativos- tanto a nivel global como local



El cambio climático global, cuyas repercusiones más notorias sobre la salud del hombre, directa o indirectamente, son: mortalidad por deshidratación, problemas de saneamiento, incremento de zonas de transmisión de vectores y deficiencias alimentarias.



DENUNCIA POPULAR

La denuncia popular es un instrumento dinámico con el que cuenta la ciudadanía para hacer del conocimiento de las autoridades ambientales la existencia de un hecho, acto u omisión contrarios a las disposiciones jurídicas que protegen el ambiente



Mediante esta figura, toda persona, grupos sociales, organizaciones no gubernamentales, asociaciones y sociedades podrán denunciar ante la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) o ante otras autoridades todo hecho



El requisito más importante de la denuncia es que, por regla general, debe ser hecha por escrito, estableciéndose legalmente los demás requisitos que le deben acompañar.



BIBLIOGRAFIA

Este trabajo fue realizado con información obtenida de los siguientes libros y paginas web.

- Antología de apoyo anexo en la materia recursos